

Durante el primer trimestre

Pib regional de Magallanes registró una expansión del 6,1%

El Banco Central publicó el Producto Interno Bruto (Pib) Regional correspondiente al primer trimestre de 2025, el cual registró un alza del 6,1%, influenciado por la recuperación de las exportaciones y el crecimiento de la industria acuícola.

Este indicador que mide la riqueza que puede generar un territorio durante un tiempo determinado, creció en quince de las dieciséis regiones del país, totalizando una expansión de 2,3% para la economía nacional. El consumo de los hogares, en tanto, presentó cifras positivas en trece regiones, en línea con el crecimiento de 1,8% para el total del país.

Como "buena noticia" calificó el seremi de Hacienda, Alvaro Vargas, el resultado del Pib. "Crecer un 6,1% en una base de comparación que ya era alta son buenas noticias para la productividad, el empleo y el desarrollo regional", agregó. "Los datos entregados por Aduanas y los registros de desembarques pesqueros del Ine nos venían mos-



El principal motor del crecimiento del Pib fue el repunte de las exportaciones, especialmente en productos químicos como el metanol. En la foto, la planta de Methanex.

trando señales alentadoras", complementó en tanto la seremi de Economía, Marlene España.

El principal motor de este avance fue el repunte de las exportaciones, especialmente en productos químicos como el metanol. Sólo en los tres primeros meses del año se enviaron al exterior más de 215 toneladas adicionales de este compuesto respecto al primer trimestre de 2024.

Según el Boletín de Expor-

taciones del Ine, durante marzo los envíos al extranjero aumentaron en un 37,3% en comparación con marzo de 2024. Se totalizaron ingresos por 127 millones de dólares. Las exportaciones acumuladas al tercer mes de 2025 (enero-marzo) tuvieron una variación positiva de 46,0%.

A esto se sumó el sólido desempeño del sector acuícola, en particular de la salmonicultura, cuyos desembarques aumentaron un 44% en relación al año

anterior.

Esto fue contrarrestado en parte por las caídas registradas en los servicios personales -asociadas a los servicios de educación- y empresariales.

Hubo un alza de 1,5% en el consumo de los hogares, lo que reflejó el mayor gasto en bienes no durables -vestuario, calzado, otras manufacturas y combustibles- y, en menor medida, los bienes durables asociado a productos tecnológicos. El re-

» "Los datos entregados por Aduanas y los registros de desembarques pesqueros del Ine nos venían mostrando señales alentadoras", destacó la seremi de Economía, Marlene España

sultado anterior fue compensado por el menor consumo de servicios, incididos por el gasto en turismo.

El resultado del Producto Interno Bruto es una buena noticia, tras el alza del desempleo, el cual alcanzó 5,6%, según último boletín estadístico publicado por el Ine. Durante el trimestre móvil febrero-abril hubo 5 mil 764 personas desempleadas, descendiendo 1 punto porcentual (pp.) en doce meses, mientras que en comparación con el trimestre anterior creció en un 0,5 pp, en donde alcanzó el 5,1%. **LPA**